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Résumé :
H Cette ¢étude s’est concentrée sur les quatres compétences (écoute, H
B expression, lecture, écriture) acquises par un enfant au début de B
I’enseignement primaire, car ces compétences linguistiques représentent
les objectifs de base que chaque enseignant cherche a atteindre parmi les
= apprenants. =
B Le but de cette étude est d’identifier les manicres les plus importantes B
d’enseigner ces compétences, de surveiller certains des problémes qu’un
¢léve éprouve tout en acquérant ces compétences et de surveiller certains
u des probléemes qu’un éleve éprouve tout en acquérant ces compétences. u
B Nous avons examiné les solutions les plus importantes pour régler ces B
problémes.

Mots-clés : Acquisition, compétence, €coute, lecture, expression,
H écriture |
B Summry: i
This study focused on the four skills (listening, expression, reading,
B writing) acquired by a child at the beginning of primary education, because B
these language skills represent the basic objectives that each teacher seeks
- to achieve among the learners. -
The aim of this study is to identify the most important ways of teaching
| these skills, monitor some of the problems a student is experiencing while |
B learning these skills and monitor some of the problems a student is B
experiencing while learning these skills. We looked at the most important
» solutions to these problems. B

Key words : Acquisition, skill, listening, reading, expression, writing




